



**APPUI AU MAIRE ET À SES CONSEILLERS**  
**SUPPORT FOR THE MAYOR AND ITS COUNCILLORS**  
**Grenville-sur-la-Rouge – 20 mars 2018**

---

Une compagnie minière qui déclare vouloir "rétablir le dialogue avec la population" et qui menace d'asséner une poursuite de 96 millions \$ à ses élus parce que les choses ne se déroulent pas comme prévu, cela ressemble fort à de l'intimidation comme l'ont fait remarquer plusieurs intervenants dont notre député provincial M. Yves St-Denis. On voudrait faire peur à la population et la désolidariser de son conseil municipal qu'on ne s'y prendrait pas autrement.

Nous, citoyens concernés de SOS GSLR, appuyons notre maire Tom Arnold et l'équipe de conseillers de Grenville-sur-la-Rouge démocratiquement élus, en novembre 2017, dans leurs efforts pour promouvoir et défendre les intérêts de leurs concitoyens à un moment de notre histoire où il est important et légitime de se demander qui dirige le développement régional au Québec: les intérêts privés comme à l'époque coloniale ou la population par l'entremise de ses élus?

---

*A mining company that says it wants to "restore dialogue with the people" all the while threatening to bring a \$ 96 million dollar lawsuit to its elected officials because things are not going as planned, appears to be strong intimidation, as noted by several speakers, including our MPP, Mr. Yves St-Denis. Would this company want to frighten the population and dissociate it from the municipal council, it would not proceed differently.*

*We, the concerned citizens of SOS GSLR, support our mayor Tom Arnold and our team of councillors from Grenville-sur-la-Rouge, who were democratically elected in November 2017, in their efforts to promote and defend the interests of their fellow citizens. This is a time in our history where it is important and legitimate to ask who is leading regional development in Quebec: private interests as it was in the colonial era or the people through our elected representatives?*

---